



Medidas garantizaron calidad de exportaciones agrícolas de Etiopía

Description

(Addis Abeba) La Autoridad Agrícola Etíope anunció hoy que sus medidas para garantizar la calidad y la seguridad de los productos agrícolas destinados a los mercados extranjeros dieron resultados satisfactorios.

Su director general, Diriba Kuma, declaró a la Ethiopia News Agency que realizaron rigurosas inspecciones a las importaciones y exportaciones para confirmar que cumplen con los altos estándares de calidad, registrados debidamente y aptos para el consumo.

Kuma precisó que esos análisis también abarcan tecnologías agrícolas, insumos y servicios relacionados.

Confirmó que no reportaron problemas de calidad en la comercialización de las exportaciones de esos productos de Etiopía durante el año fiscal 2017 (2024-2025) concluido el 30 de junio pasado.

En ese sentido, reveló que la entidad inspeccionó y supervisó 877 mil 350 toneladas de plantas y productos vegetales, 21 mil 200 toneladas de carne y subproductos, 621 mil animales vivos y 270 toneladas de cera y productos de miel.

De igual manera, examinó el uso de fertilizantes y productos químicos en la ganadería, la floricultura y la agricultura. El ejercicio presupuestario pasado, casi un millón de quintales de semillas de alta calidad se sometieron a control de calidad antes de su distribución a los agricultores, agregó.

El directivo enfatizó que estas medidas tienen como objetivo satisfacer las necesidades de los consumidores y aumentar la aceptación internacional de los productos ganaderos etíopes.

Destacó que nueva instalación de cuarentena animal en Mile, región norteña de Afar, recibió la aprobación internacional, lo que permite la exportación de un gran número de cabezas de ganado a múltiples países.



Por otra parte, el presidente de la Asociación de Productores y Exportadores de Carne de Etiopía, Khalifa Hussein, afirmó que comercializaron en el exterior ese producto y subproductos por un valor de 120 millones de dólares en el periodo mencionado, lo que representa un aumento del 67 por ciento con respecto al año anterior y un 100 por ciento por encima del objetivo.

Hussein atribuyó este éxito en parte al estricto control de calidad de la Autoridad, que garantizó la aceptación en las naciones de destino y abrió nuevos mercados. Actualmente, la Autoridad Agrícola Etíope opera 45 centros de cuarentena y cuatro instalaciones de análisis de productos en todo el país.

El Maipo/PL

Date Created

Agosto 2025